

# Campeonato Comarcal de Aficionados I TROFEO J. A. SAMARANCH

**Tercera Jornada**

**RESULTADOS**

Bigas - La Garriga	1-0
San Feliu - Llíssá de Munt	1-2
Castellersol - La Ametlla	3-4
Sentmenat - Santa Eulalia	4-1
Llerona - Canovellas	0-4
Moyá - Palau Plegamans	5-4

**CLASIFICACION**

Canovellas	3	3	0	16	2	6
Sentmenat	3	3	0	11	3	6
La Ametlla	3	3	0	10	4	6
Castellersol	3	2	0	1	8	7
Bigas	3	2	0	1	3	4
San Feliu	3	1	0	2	5	4
La Garriga	3	1	0	2	4	5
Santa Eulalia	3	1	0	2	6	8
Llíssá de Munt	3	1	0	2	5	7
Moyá	3	1	0	2	6	12
Llerona	3	0	0	3	0	9
Palau Plegamans	3	0	0	3	7	17

**PROXIMA JORNADA**

La Garriga - Moyá
Llíssá de Munt - Bigas
La Ametlla - San Feliu
Sentmenat - Castellersol
Canovellas - Sta. Eulalia
Palau Plegamans - Llerona

**Rectificación**

En esta clasificación aparece rectificado el resultado del encuentro correspondiente a la primera jornada entre el Palau de Plegamans y el Sentmenat. Por falso error telefónico, se interpretó como de empate a 2 goles. En realidad debía ser: Palau Plegamans, 2 - Sentmenat, 6. Esperamos que todos se vuelgan cargo de tal lapsus que queda, como decimos anteriormente, debidamente subsanado en la presente semana.

**Comentario**

Estamos en la tercera jornada de este el Trofeo J. A. Samaranch y de momento, ninguna incidencia debemos registrar. Mu loable para todos, pese a estar en los albores del mismo, ya que ello demuestra un compostura estrictamente deportiva por parte de todos. ¡Ojalá sea así hasta el final! De los resultados logrados en estos tres envites, nada se puede sacar en claro, naturalmente. Si algunos parecen empezar a destacarse y otros también pero en sentido inverso, no puede ni debe hacerse ningún caso. Todos y cada uno de los equipos participantes pueden ofrecernos una reacción inesperada a medida que el torneo avance.

El modesto Bigas, nuevo en estas lides, venció por la mínima de las mínimas —1—0— a La Garriga. Nada a objetar, ya que si los garrieguenses quizá poseen mayor veterania, el Bigas actuaba en terreno propio, lo que a la hora de la verdad pesa lo suyo y más en estas categorías en que no hay lumbernas ni equipos muy superiores a los

demás, si exceptuamos a uno. Y en estos principios debe darse por bueno todo resultado. Más adelante veremos lo que nos dicen estos mismos onces. Y como sea que al decir «si exceptuamos a uno» hemos citado de refilón al Canovellas, digamos acto seguido que esta vez el líder —por coeficiente en estos momentos— se deshizo del humilde Llerona pero en los llegar a las goleadas con que en los dos primeros encuentros había obsequiado a sus rivales. Buen resultado para los lleronenses, que según creemos también se han reforzado lo suyo y que en adelante con otros contrarios menos fuertes pueden darnos una ya pauta de lo que serán sus posibilidades.

El San Feliu nos sorprendió a medias con su derrota a domicilio. Esperábamos más de ellos, máxime al enfrentarse a un Llíssá de Munt que todavía no sabía de las mieles del triunfo.

Inesperado tropiezo del Castellersol en sus dominios. Aquí, francamente, nos quedamos a dos velas. Hasta que no avance más la competición no podemos juzgar a ciencia cierta si se trata de un resurgimiento de La Ametlla o de un hundimiento del Castellersol, en cuyo terreno es difícil puntuar. Veremos lo que nos aclaran ambos en lo sucesivo.

En Sentmenat el Santa Eulalia salió decorosamente vencido, ante un rival que lleva más horas de vuelo que él. A tener en cuenta que el once verdiblanco no ha actuado todavía en su terreno, ya que hasta ahora todo han sido desplazamientos para sus colores. En cuanto juegue en ambiente propio puede cambiar su estrella dentro de la tabla clasificatoria en la que ahora está en una situación por demás irregular.

Por último, el Moyá se apuntó sus primeros puntos, que tampoco nada en claro nos ofrecen. Su rival era en este partido un modesto Palau al que habían goleado sus oponentes, incluso uno de ellos a domicilio, en las primeras jornadas. Encuentro de muchos goles, pero repartidos: 5-4. Por lo que observamos no solamente a través de este tanteo sino de los alcanzados por el Moyá en estas tres jornadas, su quinto de ataque se muestra únicamente regular —6 goles en tres partidos— mientras su defensa es fácilmente vulnerable.

**Ramón Riera**

**BIGAS, 1 - O. LA GARRIGA, 0**  
Partido jugado con mucho ímpetu por los dos equipos y en el que la victoria podía sonreír lo mismo al equipo visitante que al local, ya que las fuerzas eran muy niveladas aunque con un ligero dominio del equipo local.

El único gol, se marcó a los 38 minutos de la primera parte, siendo su autor el extremo derecho Berenguel, que junto con Puget y Bartomeu, fueron los mejores de los de casa.

De los visitantes, bien las líneas traseras, siendo la delantera la línea más ineficaz.

El árbitro, muy correcto e im-

parcial, a cuyas órdenes se alinearon así los equipos:  
**La Garriga:** Ballús I, Ballús II, Ferrer, Bruy; Serrano, Enrich; Vila, Belmar, Benedicto, Just y Ribera.

**Bigas:** Andrés, Maiquez, Capdevila, Sebastián; Vila, Bartomeu; Berenguel, Felipe, Puget, Pressegué y Llanós.

J. A. V.

## Motorismo

### Manuel Busquets, vencedor absoluto de la Gymkhana de Caldas de Montbuy

El pasado domingo, en el Campo de Deportes de la vecina población de Caldas de Montbuy, se disputó una interesantísima Gymkhana motorista, en la que tomaron parte más de medio centenar de participantes.

Resultó vencedor absoluto de la prueba, el piloto local Manuel Busquets, que una vez más hizo gala de su extraordinario dominio de la máquina y de su pericia de motorista.

En la categoría de «scooters», también tuvieron una lucida ac-

tación los corredores del Vaspa Club Granollers, Salvador Rovira, que quedó en segundo lugar de dicha categoría, Juan Maranges, cuarto; Fernando Mas, quinto, y en sexto lugar, Miguel Tumiz.

También se clasificaron en buenas posiciones, José Prat y Miguel Pujades.

La organización corrió a cargo del Deporte Ciclista Caldense, con la colaboración del periódico local, «Montbuy», y del Illtre. Ayuntamiento.

### Última victoria de Sammy Miller con «Bultaco»

El pasado día 28 de marzo, tuvo lugar en Inglaterra el «Cleveland Trials», en el que tomaron parte 80 corredores que debían cubrir en dos vueltas las 50 millas del recorrido.

Una vez más, obtuvo el primer puesto de la clasificación Sammy Miller, con su «Bultaco» Sherpa T de 250 cc., con una penalización de 8 puntos, contra los 30 del segundo clasificado, W. Wilkinson, piloto de una Greeves de 250 cc. Esta diferencia fue debida a la circunstancia de que el conjunto Mil-

ler-Bultaco, fue el único que pasó limpiamente, sin penalización, la famosa Ravens Hill, con sus tres secciones, «clébers por su dificultad excepcional.

La clasificación quedó establecida como sigue:

- 1.º Sammy Miller, «Bultaco», 8 puntos.
- 2.º W. Wilkinson, «Greeves», 30 p.
- 3.º J. A. Sandiford, «B.S.A.», 31 p.
- 4.º J. R. Sayer, «Triumph», 47 p.
- 5.º P. H. Gaunt, «Royal Enfield», 50 puntos.
- 6.º D. R. Smith, «Greeves», 50 p.

### Ramón Torras en el G. P. de Ravena

El pasado domingo, día 11, tuvo lugar en la ciudad de Ravena, Italia, el «I Circuito Motociclistico Internazionale Servia-Milano Maritima», tercera prueba del Campeonato italiano de velocidad. La clasificación quedó establecida como sigue:

**Clase 125 cc.**

- 1.º Mandolini - «Mondial»

**MAQUINAS ESPAÑOLAS DE  
MOTO-CROSS TRIUNFAN EN  
ESTADOS UNIDOS**

De Estados Unidos de América, nos llega la noticia de la victoria de motocicletas españolas en el Moto-Cross de New England, que se corrió a finales del pasado mes de Marzo, con el siguiente resultado:

- 2.º Vila - «Mondial»
  - 3.º Luigi Taveri - «Honda»
  - 4.º Ramón Torras - «Bultaco»
  - 5.º Visenzi - «Honda»
- Clase 250 cc.**
- 1.º Provini - «Benelli»
  - 2.º Ramón Torras - «Bultaco»
  - 3.º Pasolini - «Morini»
  - 4.º Milani - «Aermacchi»
  - 5.º Beale - «Honda»

1.º Glen Vincent, con «Bultaco»  
2.º Dick Garity, con «Bultaco»  
3.º Dick Bettencourt, con «C.Z.»  
4.º Joe Bolguer, con «Bultaco»  
Hay que destacar que los pilotos de estas motocicletas españolas utilizaban máquinas de serie, mientras que el corredor de «C.Z.» pilotaba una motocicleta especialmente preparada por la fábrica checa.